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Dem widerspreche ich ja auch nicht und man erhöht natürlich auch nicht
einfach den Etat aus einem Selbstzweck heraus. Es muss schon einen genauen
Plan geben, was man damit erreichen möchte und wie das umgesetzt werden
soll. Ich bin jedoch der Meinung, dass man durch eine Verbesserungen der
Infrastruktur im NLZ und der ein oder anderen Stelle, insbesondere zur
indiviudellen Förderung der einzelnen Junioren, noch mehr erreichen könnte.
Zusätzlich macht es das NLZ attraktiver für junge Spieler, weil man ihnen somit
bessere Entwicklungsmöglichkeiten bieten kann. Wir reden da von Summen die
wir uns durchaus leisten können -wenn man nur möchte.

Was meinst du speziell bei der Infrastruktur? Es gibt ja für die toptalente jedes
Jahrgangs bereits das Talentetraining welches auch von den Trainern der Profis
gehalten wird. Aktuell ist das halt nicht möglich.

Mit Infrastruktur meine ich etwas komplett anderes. Das fängt bei einer Verbesserung der
Trainings- und Analysemittel an (z.B. für das Athletiktraining, Techniktraining, Taktikschulung
usw.) geht über individuelle Trainingsmöglichkeiten für einzelne Talente und natürlich eine
bessere persönliche Betreuung. All dies kostet jedoch Geld und braucht absolute Fachmänner
und Fachfrauen auf den jeweiligen Gebieten.
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